
En busca de la presencia de Dios al Templo                 Por Vidal Palacios 

 

Nota: todas las citas  bíblicas están sustentadas en  

          la Biblia Reina Valera 1960 

 

Salmo 63:1  Dios,  Dios mío eres tú;  

 De madrugada te buscaré;  

 Mi alma tiene sed de ti,  mi carne te anhela,  

 En tierra seca y árida donde no hay aguas, 

63:2  Para ver tu poder y tu gloria,  

 Así como te he mirado en el santuario. 

63:3  Porque mejor es tu misericordia que la vida;  

 Mis labios te alabarán. 

63:4  Así te bendeciré en mi vida;  

 En tu nombre alzaré mis manos. 

 

Cuando encontramos este tipo de alabanzas a Dios, solo se puede pensar en una persona 

realmente necesitada de la respuesta de Dios, de un hombre ó mujer que tiene sed y hambre 

espiritual. Hoy en día los tiempos han cambiado de tal forma que muchos cristiano carece 

la dependencia absoluta por que Dios tenga todo el control de nuestra vida personal. 

 

1) Mi alma tiene sed de ti.  Dios es suficiente 

Por deseables que sean todas las riquezas del mundo, el ser humano se hallara siempre en 

un desierto sin sabores porque no hay nada en el mundo que quite la sed y el hambre de un 

alma agobiada y de un espíritu entristecido. Solo hasta que conoce a su Creador, es 

entonces que haya los ríos de agua viva y el mana del cielo que le sustentara. 

 

2) mi carne te anhela. Tenerlo todo no es suficiente 

En aquellas naciones donde se dice que están desarrollados en tecnología y ciencia es 

donde ocurren mas suicidios!!! El hombre se cansa de las emociones pasajeras, de los 

sentimientos falsos, de los placeres que ya no satisface. Estamos cansado de cisternas 

quebradas donde no hay agua, cisternas agrietadas que solo causan falsas expectativas 

Jeremías 2:13. Necesitamos a Dios ahora mas que nunca, el es la vida!! El es la salvación!! 

De que sirve llegar a poseer muchas cosas si el sustentador de nuestras vidas no esta a 

nuestro lado.. 

 

3) Así te bendeciré en mi vida;  La felicidad que vale. 

Hoy es el momento de vivir a la manera de Dios. Con Jesús tenemos esperanza, consuelo y 

fortaleza ante todas las penurias a las que podamos enfrentarnos. Jesús dijo en Lucas 17:1 

que era imposible que no vinieran los tropiezos. Has entendido esta parte!!! nos dice en 

otras palabras que el hombre este cerca o lejos de Dios siempre tendrá problemas en el 

camino, la diferencia es que aquel que esta cerca de nuestro Señor encontrara refugio, 

fortaleza y la respuesta a sus problemas porque Dios estará con el “Gloria al Señor” 
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